

二十歳

これからの高梁市を担っていく新成人の皆さんに、20歳を迎える「誓い」や「抱負」などを聞きました。

※写真の名前は敬称略



記念行事の様子



式典後に仲間と、はいポーズ！



実行委員長
小野雄大 (原田町)



中曾里保
(宇治町穴田)



平松成也 (松原町松岡) 平松哲也 (松原町春木)

最初は知らない者同士でどうなることかと思っていました。練習の回を重ねることにまわっていきことができました。すばらしい記念行事ができて、感動しています。実行委員のみんなは、この経験を生かして、これからも高梁をPRするなど、頑張ってください。



実行委員会の皆さんと近藤市長



川上紗知 (川上町高山) 武田麻里奈 (川上町高山)



色とりどりの振り袖姿で



式典



全員での記念写真

誓いの言葉を述べる井上貴誠さん (写真左) と佐古恵さん (写真右)



平成23年 高梁市成人祝賀式

大人の責任と自覚を誓う

1月9日、総合文化会館で平成23年成人祝賀式が開催され、新成人303人が参加し、大人の責任と自覚を誓いました。
式典終了後には、新成人代表の実行委員会が企画した記念行事「ピンゴじゃ、クイズじゃ、高梁新成人全員集合！」が行われ、新成人たちは、久しぶりに再会した級友とともに楽しいひとときを過ごしました。今月号では、式典や記念行事の様子などを写真で紹介いたします。

二十歳の
ありがとう
私を支えてくれた
あの人への感謝の言葉

市教育委員会は成人祝賀式に際し、初企画として冊子「二十歳のありがとう」私を支えてくれたあの人への感謝の言葉」を作成しました。今回新成人になった皆さんが、家庭や地域などでお世話になった人たちに、感謝の気持ちをこめてつづってまとめたものです。出来上がった冊子は成人祝賀式会場で配布されました。原文のまま紹介します。

大田はあちゃんへ

大田はあちゃん、元気にしていますか？おはあちゃんにとって、僕は初孫で干支同じだったので、僕が産まれた時はおもちゃでくれたとお母さんに聞きました。十年前においちゃんが亡くなってからは、一人で頑張っていました。おはあちゃん、いつも元気で苦しいですね。でも今年で八十歳になるので、体にはくれぐれも気を付けて下さい。大学に入ってからあまり、家の木を切りに行けないけど、困った事があったら聞いて下さい。いつも僕達の事を想ってくれていて本当にありがとうございます。いつまでも元気でいて下さい。

高梁市浜町 西岡 元氣 さん

お母さんへ

私たち三人兄弟を育ててくれたお母さんには、今でも、これからも感謝しています。お母さんは頑張りやさんで正義感も強く人間として尊敬しています。本人の前では憎まれ口ばかり言っていました。甘えてばかりで迷惑をかけていました。そんな私も二十歳を迎え社会人二年目になり、お母さんが私たちを育てるために苦労をかけていたということを感じました。だからこそ、今までの感謝の気持ちを伝えるとともに、親孝行をできるような優しさや芯を持って一生懸命働いて、お母さんの子供として笑われたいように生きていきたいと思っています。お母さん、こんなハナハナだけと甘い物とか映画みたり、今までみたく楽しもうね。それでいいから、お母さんが産んでくれたことに感謝します。

高梁市川上町 小田上 洋子 さん

高校生の時の先生へ

先生には、三年間担任をしていただきました。先生の授業も多く、テスト週間中の放課後には「よく頑張ってるね」と声をかけていただきました。進路のことになると、あいている時間を利用して面接練習をしてくれました。いつも優しく話を聞かしてくれました。徹しく私のために、アドバイスをしてくださいました。そのおかげで、社会人二年目です。卒業式の時に言われた「明るくてハニカんだ笑顔が大好きです。」毎日笑顔で頑張っています。

「先生、元気にしていますか？私は先生のふんわりとした雰囲気と優しい笑顔が好きです。またどこかでお会いできることを祈っています。」

高梁市巨瀬町 大久保 香織 さん

父へ

父さん、母さんありがとう。小さい頃からよくケガをして心配かけたり、わるさして叱られたり、自分が夢に向かって進んでいる時ものろんな部分で支えてくれたり、ときには背中を押してくれました。そんな父さんと母さんにありがとう。そしてこれからも頼りにしています。

高梁市成羽町 井上 貴誠 さん